

## 第21回桜井市地域ブランド認定推進委員会 会議録（要約）

開催日時	令和2年8月20日（木） 午後2時～3時
場 所	桜井市立中央公民館 2階 研修室2
出席者	<p>【委員】</p> <p>福井達郎氏（桜井市商工会）、林勤氏（桜井市観光協会）          仲出浩嗣氏（奈良県農業協同組合）、岩本亨氏（桜井木材協同組合）          津田康英氏（奈良県立大学）、上地加容子氏（畿央大学）          山本卓司氏（奈良県中部農林振興事務所）          テリー植田氏（東京カルチャーカルチャープロデューサー）</p> <p>【事務局】</p> <p>倉田悟（観光まちづくり課長）          高井勇人（観光まちづくり課観光事業係主任）          新宅一貴（観光まちづくり課観光事業係主事）</p> <p>【取材及び傍聴】</p> <p>なし</p>
司会	ただ今より第21回ブランド認定推進委員会を開催する。ご多忙の中ご出席を賜り感謝する。今年度から参加いただいている委員もいらっしゃるため、お一人ずつ紹介させていただきます。
委員紹介	
司会	ここからは、議事進行を福井委員長にお願いしたい。
福井委員長	では、次第2の「第6回大和さくらいブランド認定品 申請受付について」について、事務局から説明をお願いします。
事務局	<p style="text-align: center;">（説明）</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・募集の説明と案内</li> <li>・現在の申請状況の説明。現時点で申請はないが問合せは3件あったことを報告</li> </ul>
福井委員長	何かご意見、ご質問があればお聞きしたい。
意見・質問なし	
福井委員長	では、次に次第3の「第3回大和さくらいブランド認定品の更新について」を事務局から説明をお願いします。
事務局	<p style="text-align: center;">（説明）</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・年度内に事務局からヒアリング行う旨説明</li> </ul>
福井委員長	なにかご意見・ご質問はございますか。
意見・質問なし	

福井委員長	では、次に次第4の「大和さくらいブランド認定事業者連絡会の報告について」を続けて、事務局から説明をお願いします。
事務局	(説明) <ul style="list-style-type: none"> <li>・ 連絡会の概略を伝え、今年度の方針について協議した旨を説明</li> <li>・ 事業者の意見を報告</li> </ul>
福井委員長	なにかご意見・ご質問はございますか。
意見・質問なし	
福井委員長	では、次に次第5の「今年度の啓発事業の方針について」を続けて、事務局から説明をお願いします。
事務局	販売促進物、イベント、パンフレットについて説明。
福井委員長	新型コロナウイルス感染症の影響は農産業に出ているか。
畔岡委員	まほろばキッチンなどでは影響はそれほど多くは出ていない。
福井委員長	大阪など県外からの来客も多いと聞いている。
畔岡委員	県外からの来客もあり、少しずつお客様は増えている。
津田委員	市HPの観光に関連するページでは大和さくらいブランドが端の方であって見つけにくい。そのため、他の情報に埋もれているので、イベントカレンダーの下などもっと見つけやすいところに配置する方が良い。
福井委員長	商工会では事業者に向け様々な事業経営に係る研修を行っている。前には商品の写真の撮り方に関する研修を行った。このような研修にブランド認定事業者も参加してみてもいい。
上地委員	ふるさと納税のオンラインショッピングで、ブランド認定商品にはブランドの表記をするなどネットを活用した事業方針を組み込んだら良いのではないかな。
事務局	ふるさと納税に表記を追加できるかは担当課にまた確認する。 また、他の意見についても協議する。
福井委員長	他にご意見、ご質問がなければ、次に、次第6の「年間スケジュールについて」事務局より説明願う。
事務局	(説明) <ul style="list-style-type: none"> <li>・ 今年度の年間スケジュールを説明</li> <li>・ 次回委員会(10月)のスケジュールについて</li> </ul>
福井委員長	何かご意見、ご質問がなければ、次回の委員会の日程を決めたい。 (次回の委員会日程調整) 10月19日(月)に決定する。 他にご意見、ご質問があればお聞きしたい。
林委員	テリー委員に伺いたいが、首都圏での三輪そうめんの動向を教えてください。
テリー委員	コロナの影響で外出を自粛し自宅で食事をする人が多くなっている。また、そうめんについてはご当地そうめんを選択する傾向になっている。

	<p>テレビなどでもよく取り上げられ、ご当地そうめんを扱った店が増え、多様性のもった店舗が東京では多くなってきている。</p> <p>この状況はそうめんにとっては良い流れであり、三輪そうめんもここ2、3年で認知度があがったと思える。</p>
林委員	<p>事務局に対してであるが、観光パンフレット「さくらい」を編纂するのであれば、裏表紙のホテル一覧にある「ホテルウェルネス大和路」は、今年に休館したため確認をお願いします。他方、「ルートイン桜井駅前」の追加をお願いします。</p>
福井委員長	<p>他にご意見、ご質問がなければ、これにて本日の委員会を閉会とする。</p>